

# PlantaDoce.

Empresa

## Google, Apple y Microsoft registran más de 300 patentes de salud desde 2013

Alphabet, matriz de Google, lidera las patentes de atención médica en Estados Unidos, con un total de 186 solicitudes.

PlantaDoce  
15 may 2018 - 10:24

Google, Apple y Microsoft apuestan por la industria de la salud y su transformación digital. **Alphabet (matriz de Google), Apple y Microsoft han solicitado 313 patentes de atención médica en Estados Unidos desde 2013.**

Según el informe *Life Sciences 4.0* de la consultora EY, Alphabet lidera las patentes de atención médica en Estados Unidos, con un total de 186 solicitudes, seguida de Microsoft, con 73, y Apple, con 54.

Sanofi y Alphabet crearon la *joint venture* Onduo, como una clínica virtual contra la diabetes. Microsoft, por ejemplo, se ha centrado en desarrollar dispositivos que se utilicen frente a las enfermedades crónicas, trabajando con el laboratorio farmacéutico Novartis.

Amazon se ha aliado con Berkshire Hathaway (la empresa del inversor Warren Buffett) y con el banco JP Morgan Chase para crear una compañía y una plataforma médica tecnológica, que abarate la costosa atención médica en Estados Unidos, que posteriormente se extenderá a otras empresas. Otro ejemplo es HP, que trabaja con el gigante Johnson & Johnson en tecnología de impresión 3D aplicada a la salud.

Según EY, la mayor parte de las alianzas entre laboratorios y tecnológicas están en el campo de diabetes, con 25 acuerdos, seguido de respiratorio, con 13 acuerdos, y oncología y neurología, ambas con diez acuerdos.